



OUVERTURE D'UN CENTRE DE LOISIRS A PARTIR DE JUILLET 2025 / ALSH LES GARRIGUES

Les communes de Assas / Guzargues et ST Vincent de Barbeyragues ont confié à l'association Institut de Formation d'Animation Conseil la gestion du centre de loisirs intercommunal « LES GARRIGUES ». L'Ifac, association d'éducation populaire, à vocation sociale, éducative et territoriale élabore et développe, avec les élus, des réponses adaptées aux demandes et aux besoins locaux. Ce projet ambitieux vise ainsi à offrir un espace sécurisé et stimulant pour les enfants, favorisant leur épanouissement personnel et social. Nous serons donc heureux d'accueillir vos enfants âgés de 3 à 11 ans à partir de 7 juillet 2025 dans les locaux des écoles de St Vincent de Barbeyragues et à partir du mercredi 3 septembre dans les locaux des écoles d'Assas. Le centre de loisirs dispose d'une capacité d'accueil de 60 enfants par jour (24 enfants de moins de 6 ans et 36 enfants de plus de 6 ans.)

Pour l'été 2025, le centre de loisirs « Les Garrigues » est ouvert du lundi au vendredi de 8h00 à 18h00 pendant 3 semaines en juillet du 7 au 25 juillet. Nous vous proposons d'accueillir votre enfant selon les modalités suivantes :

- Accueil en journée
- Repas et goûter fourni par les parents
 - o Accueil échelonné du matin de 8h00 à 9h30
 - o Accueil échelonné du soir de 17h00 à 18h00

Les modalités d'inscription seront communiquées à partir du 28 avril 2025 sur les différents réseaux des trois communes et un document d'information sera distribué à tous les enfants fréquentant les écoles d'Assas et de St Vincent de Barbeyargues .